
市政についての質問　 （ 小坂井二郎 議員）

市政についての質問 （ 土屋勝浩 議員）

市政についての質問 （ 佐藤論征 議員）

森林行政についての質問 （ 松尾　卓 議員）

将来の若者のための市政についての質問　 （ 半田大介 議員）

市政についての質問 （ 小林隆利 議員）

市政についての質問 （ 佐藤清正 議員）

長野大学公立大学法人化についての質問 （ 渡辺正博 議員）

(1) 長野大学の公立大学法人化への対応について
(2) 上田地域の近代化を担った産業遺産の保全と活用について

(1) 長野大学公立大学法人化について

（平成２７年９月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

1
(1) 信州上田さなだ六文銭プレミアム商品券について
(2) 上田市の子育て支援について

2

3

4

5

(1) 上田市の健康づくりと生涯スポーツについて
(2) 上田市の電気柵事故防止への対応について

(1) うえだ発達支援事業について
(2) 中学校朝部活動について

(1) 松くい虫被害対策について

(1) 長野大学公立大学法人化について
(2) 県立蓼科高校へのスクールバス等支援について
(3) 東日本大震災から５年目を迎える支援について

(1) 上田市地方版総合戦略について
(2) 第二次上田市総合計画について
(3) 文化財の保護について
(4) 農政について

6

7

8

1 / 3 



（平成２７年９月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

（ 安藤友博 議員）

市政についての質問 （ 池田総一郎 議員）

　

（ 金沢広美 議員）

市政についての質問 （ 原　栄一 議員）

市政についての質問 （ 金子和夫 議員）

動物との共生についての質問 （ 松山賢太郎 議員）

（ 三井和哉 議員）

市政についての質問 （ 林　和明 議員）

(1) 上田市健康づくりチャレンジポイント制度について
(2) 上田市のサッカー施設整備について

(1) 犬・猫等の生命に関する対応について

市政についての質問

12

13

14

9
(1) 上田市教育大綱について
(2) 資源循環型施設建設関連事業について

(1) いじめ防止対策について
(2) 国保財政安定化について

(1) 認知症対策について
(2) 少子化対策について

(1) 神川地区拠点施設整備事業計画について
(2) 太陽光発電について
(3) 大河ドラマ「真田丸」放送に関するハード整備の進捗について

市政についての質問

10

11

(1) 「上田市空き家情報バンク制度」の現状分析と今後の拡充
(2) 移住相談会
(3) 先進事例を参考にした移住・定住促進策

15

(1) 上田市の熱中症対策について
(2) 上田市の公共施設管理について
(3) 上田市公式ホームページについて

人口減少に対する上田市の移住・定住促進策についての質問

16
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（平成２７年９月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

学校給食についての質問 （ 古市順子 議員）

市政についての質問 （ 成瀬　拓 議員）

合併後１０年の歩みと今後の課題についての質問 （ 久保田由夫 議員）

市政についての質問 （ 西沢逸郎 議員）

（ 井沢信章 議員）

（ 山田英喜 議員）

市政についての質問 （ 宮下省二 議員）

市政についての質問

市政についての質問22

(1) 市長の基本姿勢について
(2) 合併による効果について
(3) 合併時に懸念された事項について
(4) 今後の課題について

(1) 国際交流平和活動について
(2) 第二次上田市総合計画について

(1) 地方創生について
(2) 教育行政について

17
(1) 学校給食における理念と食育の推進について
(2) 安全で安心できるおいしい学校給食の提供について
(3) 学校給食の運営のあり方について
(4) 学校給食の質の維持・向上について

(1) 生活保護について
(2) データヘルス計画について

(1) 地域経済分析システム（ＲＥＳＡＳ）について
(2) サントミューゼについて
(3) 大河ドラマ「真田丸」放送について

18

19

20

21

(1) 上田市財政について
(2) 上田市行財政改革について
(3) 第二次上田市総合計画について
(4) 大河ドラマ「真田丸」放送について

23
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